

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Benennung einer Straße an der Stadtgrenze Köln/Dormagen in "An der Römerziegelei"

Beschlussorgan

Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative

Die Bezirksvertretung Chorweiler beschließt:

Die auf Kölner Stadtgebiet befindliche Straße, die von der B 9 (Neusser Landstraße) in westliche Richtung abgeht, am Haupteingang des TSV Dormagen entlang führt, und am Werkstor zu den Bayerwerken Dormagen endet, wird in

„An der Römerziegelei“

benannt.

Haushaltmäßige Auswirkungen

<input checked="" type="checkbox"/> Nein	<input type="checkbox"/> ja, Kosten der Maßnahme € _____	Zuschussfähige Maßnahme ggf. Höhe des Zuschusses _____ %	<input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ja € _____	Jährliche Folgekosten a) Personalkosten b) Sachkosten € _____ € _____
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro)		Einsparungen (Euro)		

Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen

Mit Schreiben vom 17.03.2008 bittet Herr Heinz Hilgers, Bürgermeister der Stadt Dormagen um Benennung einer bisher noch nicht benannten Straße auf Kölner Stadtgebiet in „An der Römerziegelei“.

Die zu benennende Straße geht von der B9 (Neusser Landstraße) in westliche Richtung ab, verläuft parallel zur Stadtgrenze Dormagen und endet am Werkstor der Bayerwerke Dormagen. (vergl. beiliegenden Plan - Anlage 1)

Auf Dormagener Stadtgebiet befindet sich dort das Gelände des TSV Dormagen, allerdings erfolgt die Zufahrt vom Kölner Stadtgebiet. Aufgrund fehlender Straßenbezeichnungen kommt es zu häufigen Fehlfahrten, da die Gäste von ihren Navigationsgeräten in die Straße „Höhenberg“ (eine Sackgasse) geleitet werden.

Um hier für Abhilfe zu sorgen bittet Herr Bürgermeister Hilgers das auf Kölner Stadtgebiet befindliche Straßenstück ebenfalls in „An der Römerziegelei“ zu benennen.

Seitens Zentrales Namensarchiv bestehen keine Bedenken.

Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr. 1